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Aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores e São 

Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein solicitou ao 2º Secretário André Mallmann que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 30/2022, a mesma foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o 2º Secretário André Mallmann procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde haviam Projeto de Lei número oitenta e seis 

(86), enviado em regime de urgência, que autoriza a contratação emergencial 

de 01 (uma) doméstica e da outras providências, Projeto de Lei oitenta e cinco 

(85), que altera a redação do artigo 1º da Lei 1.304/2010, de 09 de junho de 

2010 e altera a redação do artigo 18-A, da Lei 1.560/2013, de 18 de setembro 

de 2013 e dá outras providências, Projeto de Lei número oitenta e sete (87), 

que cria o cargo de professor de atendimento especial no quadro de cargos de 

provimento efetivo do Município de São Pedro da Serra – NI-A 1, abre 01 (uma) 

vaga e dá outras providências, Projeto de Lei número oitenta e oito (88), que 

altera o valor padrão de vencimento PA-05 e dá outras providências, Projeto de 

Lei número oitenta e nove (89), que altera a redação do artigo 1º da Lei 

2.104/2019 e dá outras providências, Projeto de Lei número noventa (90), que 

cria o cargo de merendeira no quadro de cargos de provimento efetivo do 

Município de São Pedro da Serra, abre 01 (uma) vaga para o respectivo cargo 

e dá outras providências, Projeto de Lei número noventa e um (91), que 
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extingue os cargos de doméstica, vigilante, telefonista e fisioterapeuta e dá 

outras providências, Projeto de Lei número noventa e dois (92), que autoriza a 

concessão de desconto de 30% para pagamento do IPTU/2023, às empresas 

estabelecidas na zona urbana do Município de São Pedro da Serra, Projeto de 

Lei número noventa e três (93), que autoriza a concessão de desconto aos 

contribuintes que efetuarem pagamento do IPTU/2023 em cota única ou em 

duas parcelas e possibilita o pagamento em até seis vezes e Projeto de Lei 

número noventa e quatro (94), que altera a redação do anexo III da Lei Nº 

1.676/2014 e um ofício de número 101/2022 da Secretaria Municipal de 

Educação, Esporte e Lazer. Leitura das correspondências expedidas haviam 

três ofícios de números 31/2022 para a Secretária Municipal da Educação, 

32/2022 ao Centro Cultural do Município de São Pedro da Serra e ofício de 

número 33/2022 para Administração do Município de Salvador do Sul. O 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein colocou o Pedido de Urgência do 

Projeto de Lei número oitenta e seis (86) em discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Seguindo a ordem do dia o 2º Secretário André Malmann 

realizou a leitura dos pareceres da comissão geral de pareceres referentes aos 

Projetos de Lei números 86 e 83/2022, o Presidente colocou os Projetos 86 e 

83/2022 em discussão e votação simbólica individualmente, foram aprovados 

por unanimidade. Dando continuidade o 2º Secretário realizou a leitura do, 

Pedido de Informação de número 08/2022, de autoria da Vereadora Graciele 

Schmitz Werner, colocado em discussão e votação foi aprovado por 

unanimidade, Pedido de Indicação 10/2022 do Vereador Patrício Hanauer, em 

discussão e votação também foi aprovado por unanimidade. O Presidente 

então chamou o atual Prefeito em Exercício Luiz Augusto Hartmann para fazer 

o uso da tribuna, conforme inscrição anterior a Sessão, que fez uma 

explanação das obras que estão acontecendo no Município algumas delas são 

pavimentação da Rua Ignácio Mallmann em andamento, com investimento de 

quatrocentos mil reais, Rua Benno Schmitz que já está concluída, 
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pavimentação na Estrada 23 de Março com 2 milhões e meio de recursos 

próprios mais novecentos mil reais advindos do Programa Avançar do Estado 

do Rio Grande do Sul, assim como no Programa Ilumina do Estado com valor 

de cem mil reais, onde foram contemplados os Ginásios Municipal e de Linha 

Babilônia, ampliação do Ginásio de Linha Babilônia com churrasqueiras e 

banheiros em torno de seiscentos mil reais com contrapartida do Município e o 

restante do Governo Estadual, e o asfalto de Linha Babilônia que está publicado 

no diário oficial a partir de amanhã dia 19 de outubro, também ciclovia etapa 1 

e 2, parte do Município e parte de emendas parlamentares, o Município também 

está terminando a obra do Centro de Cidadania, ainda ampliação das salas da 

Escola Pedro Liesenfeld, pediu para que todos tenham paciência com alguns 

pedidos de obras nas estradas vicinais do Município que serão atendidos assim 

que possível, iniciaram os trabalhos em Campestre Alto na divisa com Linha 

São João e Arroio Canoas, agora estão no Limpado fazendo alargamento de 

ruas colocação de tubos, disse que tiveram licitação de compras de tubos de 

concreto, recapagem de pneus e contratação de escavadeira hidráulica e trator 

esteira, deixar para todos que o Município vem investindo forte em todos os 

sentidos, também teve a aquisição da área de terra para futuro posto de saúde, 

promovendo a melhoria na área da saúde também, deixou claro que junto com 

os vereadores e a população São Pedrense estão construindo a cada dia mais 

um Município próspero para todos nós. O Presidente agradeceu a presença do 

Prefeito em Exercício Luiz Augusto Hartmann que continua como Secretário de 

Obras. Passando para as explicações pessoais de cada vereador, começando 

pelo vereador Roque Weimann agradeceu a Administração Municipal pela 

ajuda que deram a Sociedade União de Campestre Alto, onde foi colocado 

calçamento em frente a Sociedade, a Prefeitura ajudou com as máquinas, 

areia, disse que sempre estão dispostos a ajudar. Pediu para o Prefeito para 

que em frente ao Mercado Três Pinheiros gostariam de alargamento da rua 

para estacionamento do mercado. A vereadora Rejane Maria Mallmann 
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agradeceu a presença do Prefeito e suas explanações disse que é importante 

para que todas pessoas saibam de tudo que está acontecendo no Município, 

lembrou que no sábado tem janta dos Bombeiros Voluntários de Salvador do 

Sul e São Pedro da Serra. O vereador Patrício Hanauer agradeceu que o 

Prefeito conseguiu vir explanar todas as obras que estão acontecendo e as que 

vão ser executadas, reforçou que no dia 18 de novembro haverá reunião na 

comunidade de Morro Jahn. Solicitou que a população pesquise seu candidato 

no segundo turno e acompanhe os debates. Colocou que no sábado haverá 

janta dos Bombeiros e baile na comunidade de Linha Babilônia da Igreja São 

José. A vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença do Prefeito, 

agradeceu pela pessoa que ele é sempre disposto a trabalhar, e pela 

explanação que fez trazendo a público as obras, disse que isso é muito 

importante, agradeceu referente ao pedido de havia solicitado da limpeza nas 

estradas laterais no interior que estão sendo feitas, disse que se tem uma 

visibilidade melhor e se torna um ambiente melhor quando transita. Convidou 

todos a participar da janta dos Bombeiros, caso não possa ir na janta, mas 

ajude comprando números da rifa, o objetivo e aquisição de um caminhão que 

é para toda a comunidade. Disse que no sábado haverá a coleta do preventivo 

no posto de saúde, de manha dás 8 horas às 12 horas e de tarde das 13 horas 

até as 17 horas, lembrou da importância de fazer o preventivo e aproveitar esse 

momento. Agradeceu ao Prefeito pela parceria que houve com a Sociedade 

União de Campestre Alto. Lembrou que hoje dia 18 é comemorado o dia do 

médico, disse que uma palavra que define é gratidão, todos nós sabemos a 

importância que eles têm em nossas vidas e de nossas famílias, sempre muita 

fé e coragem para seguir sua profissão. Agradeceu aos colegas pela aprovação 

do seu pedido de informação, referente a castração de cães e gatos, pois havia 

um Projeto no Estado e acha que o Município aderiu a ele, e espera um retorno 

do Secretário Leonardo, pois sabemos que hoje a ONG não existe mais, a 

castração continua, mas que esse projeto ajudaria muito. Disse que fez o 
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pedido da limpeza das pracinhas e pediu para que o Prefeito fosse olhar a 

pracinha no Bairro Progresso, disse que foram colocados postes para ser 

instalado iluminação, mas ainda não foi feito, mas a maior prioridade é a 

limpeza, areia, e o espaço antes da pracinha limpar para o pessoal aproveitar 

o espaço, na Fridolino Mombach teria que olhar o estado dos brinquedos, 

lembrou que no Centro tem uma praça muito bonita e nos outro bairros também 

devem ser mantida. O vereador Gelson Jose Bard também ressaltou o convite 

para a janta dos Bombeiros disse que muitas pessoas estão colaborando, fica 

muito feliz por isso, pois muito ajudam para esse bem para nossa comunidade, 

agradeceu as explicações do Prefeito, lembrou que muitas vezes os vereadores 

são questionados na rua, e quando o Executivo da explicações, também sabe 

como retornar os questionamentos, e assim levar informações corretas, disse 

que esta muito feliz por todas obras que estão acontecendo, lembrou que o 

Legislativo é uma equipe e trabalham todos juntos por São Pedro. A vereadora 

Claudete Maria Schafer reforçou o convite para a janta dos Bombeiros. Solicitou 

Indicação para realizar nova pintura nas faixas laterais do asfalto em direção a 

Vila Nova, muda muito a visibilidade do asfalto. O vereador Daniel Inácio 

Reichert agradeceu a presença do Prefeito e suas explanações. Lembrou da 

importância de conversar e também na transmissão para todos ficarem cientes. 

Disse que conseguiu visitar a obra do centro de cidadania que está em fase 

final, disse que estão de parabéns fizeram um belo trabalho. Reforçou seu 

pedido de Indicação, para realizar um trevo na Estrada que vai para Vila Nova 

perto da residência de Rudi Patzlaff a rua se liga a rua que vai em sentido a 

Francesa Alta, Francesa Baixa e Linha Babilônia, pois tem um trafego grande 

de veículos e ajudaria na segurança da via. Também deixou o convite para a 

janta dos Bombeiros para arrecadação de fundos. E para o baile em Linha 

Babilônia. O vereador André Mallmann transmitiu os pesares aos familiares do 

Senhor Zeno Antônio Groth, homem muito trabalhador e de muita fé. 

Agradeceu ao Prefeito em Exercício pela explanação e por tantas notícias boas 
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com tantas obras acontecendo no Município, algumas sendo finalizadas, outras 

em execução, outras terminando. Destacou a obra em direção a Linha 

Babilônia, mais de três milhões de investimento precisa ser muito valorizado 

isso para a população de todo município, todos usam essa estrada, disse que 

fica muito feliz também pela obra da ciclovia, etapa 1 e 2 que estão saindo do 

papel, obra que a população já esta esperando a um bom tempo, certamente 

será muito aproveitada, disse que fica feliz em fazer parte desta equipe aqui da 

Câmara de Vereadores e nós podermos contribuir com o Executivo para que 

as obras do Município aconteçam, quem sempre tem a ganhar é a população 

de São Pedro da Serra. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein reforçou que 

na próxima semana terão nove projetos a serem votados pediu para que todos 

façam o estudo e analise na integra dos projetos para que seja possível fazer 

a melhor escolha. Agradeceu a presença do Prefeito em Exercício por ter feito 

a explanação do que está sendo feito e o que podemos aguardar para os 

próximos anos. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 18 de outubro de 2022. 


